

BOLETÍN No. 450 ->>

Casi un centenar de jóvenes de todas las carreras del Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción fueron galardonados durante esta entrega.

UAA se enorgullece de universitarios que son ejemplo de excelencia académica.

El Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción (CCDC) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, reconoció el esfuerzo y compromiso de casi un centenar de alumnos y egresados que obtuvieron los mejores promedios durante el periodo Enero-Junio del 2018 en las carreras de Arquitectura, Diseño Industrial, Diseño de Interiores, Diseño Gráfico, Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles, Ingeniería Civil así como Urbanismo.

Al encabezar esta ceremonia, el decano de dicho Centro, el maestro Omar Vázquez Gloria, indicó que el esfuerzo y la constancia no sólo forman profesionistas, sino seres humanos integrales, por lo que es importante reconocer su logro obtenido durante un semestre, el cual refleja a futuros profesionistas que son un claro ejemplo de constancia, esfuerzo y entrega.

De igual forma, destacó que registrar los mejores promedios en su respectiva carrera representa un logro compartido, pues muestra el apoyo que tienen por parte de sus familiares, así como la directriz de sus académicos para cumplir con las metas y objetivos personales, mismos que los llevan a formar parte de un selecto grupo de estudiantes de la Máxima Casa de Estudios.

Por su parte, la maestra María Gabriela Gómez Valdez, Secretaria Académica de Pregrado del CCDC, resaltó que esta competencia estudiantil incentiva el interés de los universitarios por continuar logrando los mejores promedios cada semestre, pues además de que esta entrega de reconocimientos es una tradición en el Centro, muchos de ellos aspiran a ser acreedores a esta distinción en repetidas ocasiones.

Es importante mencionar que durante esta ceremonia también se premió a seis egresados quienes se destacaron por obtener el mejor promedio acumulado en sus respectivas carreras: Juana Estefanía Esperanza Llamas, de la carrera de Arquitectura; María Eugenia González Montañez de Diseño de Moda en Indumentaria y Textiles; Adolfo Ocádiz Cervantes de la licenciatura en Diseño Gráfico; Juan Esaul González Rangel de Diseño Industrial; Arturo González Madrigal de Ingeniería Industrial, así como Cecilia Murillo Barajas, de la carrera de Urbanismo.

En el evento desarrollado en el Expo Foro del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, estuvieron presentes miembros de la Comisión Ejecutiva del Centro de esta Unidad Académica, docentes, estudiantes, personal administrativo, así como familiares y amigos.

